

## Guerra de carteles electorales

21/05/2019



Puntos como la emblemática esquina del guardia cambia de color a diario.

**Algunas calles de Elda cambian de color casi cada noche** debido a la sustitución de **carteles electorales**. Cuando quedan cuatro días para acabar la campaña de las elecciones municipales del próximo domingo 26 de mayo, parece que **algunas calles son la zona casi de batalla entre algunos partidos**.

**Todos los partidos quieren el mejor espacio**, estar en la mejor calle para que la población los vea. Una de ellas es la famosa esquina del guardia, que aunque no tiene edificio, es precisamente el vallado de un solar privado en el cruce entre la calle Jardines y Chapí la que casi cada noche cambia de color. Hace unos días **era azul, anoche roja, y esta mañana, azul de nuevo**. Las candidatura de un nuevo partido **también ha sido tapada con carteles de la anterior formación de su número uno**. Otro punto que también cambia de

carteles es el Paseo de la Mora.

Los partidos luchan por tener la mayor visibilidad posible cuando la campaña en su recta final ya se mide en horas y no en días. Todos quieren que la población vea a sus candidatos.

Partidos como Izquierda Unida ha optado por hacer una campaña sin pegar carteles fuera de los espacios fijados por la Junta Electoral porque entienden que ofrece una mala imagen para Elda. Así optan por colgar los carteles en balcones.



*Este es uno de los puntos de Elda que más ha cambiado.*